



## FAKTEN

- Multimediale Erlebniswelt mit zehn Stopps zur Geschichte der Schweizer Schokolade
- Dauer: ca. 30 Minuten
- Sprachen: Deutsch, Französisch, Italienisch, Englisch, Spanisch, Portugiesisch, Chinesisch, Koreanisch
- Empfohlen ab 6 Jahren
- Schokolade zum Probieren

## INFORMATIONEN UND TICKETS

[www.verkehrshaus.ch](http://www.verkehrshaus.ch) / +41 (0)41 375 75 75

Verkehrshaus der Schweiz  
Lidostrasse 5, 6006 Luzern

Unterstützt von  CHOCOLATE COMPETENCE FOUNDATION

## FACTS

- Multimedia visitor experience featuring ten stages explaining the history of Swiss chocolate
- Duration: approx. 30 minutes
- Languages: German, French, Italian, English, Spanish, Portuguese, Chinese, Korean
- Minimum recommended age: 6
- Chocolate you can sample

## INFORMATION AND TICKETS

[www.verkehrshaus.ch](http://www.verkehrshaus.ch) / +41 (0)41 375 75 75

Swiss Museum of Transport  
Lidostrasse 5, CH-6006 Lucerne

Supported by  CHOCOLATE COMPETENCE FOUNDATION

# SWISS CHOCOLATE ADVENTURE





### **SWISS CHOCOLATE ADVENTURE**

#### **Geheimnisse der Schweizer Schokolade**

Die schweizweit einzigartige Themenwelt Swiss Chocolate Adventure vermittelt auf einer multimedialen Reise Wissenswertes über Entdeckung, Herkunft, Herstellung und Transport von Schokolade.

Auf einer erlebnisreichen Fahrt tauchen Sie in die Themenwelt Schokolade ein. Sie erleben mit Augen, Ohren und Gaumen das Geheimnis der süssen Spezialität.

---

### **SWISS CHOCOLATE ADVENTURE**

#### **Secrets of Swiss chocolate**

The only one of its kind in Switzerland, the Swiss Chocolate Adventure multimedia experience presents all there is to know about the discovery, provenance, manufacture and transport of chocolate.

Visitors will find plenty to see and do on their voyage of chocolate discovery. The multisensory experience is a feast for the eyes, the ears and the taste buds.



### **BOUTIQUE LINDT**

#### **365 Tage offen**

Der Lindt Chocolate Shop bietet eine grosse Auswahl an frisch hergestellten und exklusiv in Luzern erhältlichen LINDT Maître Chocolatier Produkten. Beobachten Sie den LINDT Maître Chocolatier und degustieren Sie frisch hergestellte Schokoladenkreationen. Es erwarten Sie bekannte und beliebte Tafeln und Pralinés sowie besondere und exklusive Produkte zu Fabrikverkaufspreisen. Entdecken Sie auch die vielfältigen Pick & Mix Varietäten, die Sie nach Ihrem Geschmack zusammenstellen können.

---

### **BOUTIQUE LINDT**

#### **Open 365 days a year**

The Lindt Chocolate Shop offers a large selection of freshly made LINDT Maître Chocolatier products available exclusively in Lucerne. Watch the LINDT Maître Chocolatier at work and sample freshly made LINDT chocolate creations. Awaiting you are wellknown and popular bars and pralines, as well as special and exclusive products at factory outlet prices. Not forgetting the various Pick & Mix varieties, which you can put together according to taste.